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ATA Nº 022/2024 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 07 DE NOVEMBRO DE 2024. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Informes.  6 

Ordem do Dia: 7 

1. Proposta de Alteração da Resolução 067/2024 – Que dispõe 8 
sobre as normas que regulamentam a distribuição de carga 9 
horária e acompanhamento de atividades docentes, no 10 
ensino, pesquisa, extensão e administração, no âmbito da 11 

Universidade de Gurupi – UnirG e revogou a Resolução 12 
CONSUP nº 056/2023; 13 

2. Reposição T1 – Paraíso: Questionamentos em função de 14 

fatos supervenientes; 15 

3. Relatório: Visita Técnica CONSUP, aos campus de Paraíso, 16 

Colinas e Gurupi.  17 

APROVADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2024 18 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 07 (sete) de novembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) 19 

via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, 20 

mediante convocação Extraordinária da Presidente, 1- Dra. Sara Falcão de Sousa, e expedida por 21 

mim, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, atesto a presença dos 22 

seguintes Conselheiros: 2- Miréia Aparecida Bezerra Pereira; 3- Fábio Pegoraro; 4- Núbia 23 

Cristina Gonzaga Pinto Cardoso; 5- Adolpho Dias Chiacchio; 6- Adriano Fernandes Moreira; 24 

7- Antônio Jerônimo Netto; 8- Antônio Sávio Barbalho Nascimento; 9- Ceila Mendonça 25 

Milhomem; 10- Eliana Núbia Moreira; 11- Fernando Palma Pimenta Furlan; 12- Jacqueline 26 

Aparecida Philipino Takada; 13- Marcilene de Assis Alves Araujo; 14- Samara Tatielle 27 

Monteiro Gomes; 15- Valéria Maciel Cordeiro de Oliveira; 16- Gabriel Correia Nedir 28 

Miranda; 17- Gustavo Queiroz Santos Anjos; 18- João Pedro Reis de Paula Melo; 19- 29 

Gleydson Moraes Lima; 20- Leonardo José Ribeiro Mota. Os conselheiros André Luiz 30 

Gomides de Morais; Ed Wilson César; Erivan Elias Silva Almeida; Fábio Luiz Soares; José 31 

Alves Maciel (Kita) e Paulo Henrique Costa Mattos justificaram a ausência. Os conselheiros Rise 32 

Consolação Iuata Costa Rank e José Carlos de Freitas não justificaram a ausência. A Presidente 33 

iniciou a sessão extraordinária cumprimentando a todos e verificando o quórum regimental, após 34 

deu início aos trabalhos. Colocou em votação a pauta do dia, RESTOU APROVADA POR 35 

UNANIMIDADE. Item 1 do expediente do dia: Informes. A Presidente informou que esteve no 36 

Uruguai e teve a oportunidade de conhecer três Universidades locais, onde todas estão disponíveis 37 
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para fazer internacionalização. O conselheiro Netto discorreu sobre reunião que teve com a 38 

Presidência da Fundação UnirG, onde reforçou o pedido sobre as bolsas de mestrado para os 39 

servidores. Citou que o Presidente da Fundação manifestou que irá analisar o pedido e em breve 40 

dará um retorno, porém transpareceu ser favorável ao pedido. Expôs que durante a reunião também 41 

foi abordado sobre o concurso público, onde foi solicitado agilidade no processo. Demonstrou 42 

preocupação quanto ao índice prudencial de responsabilidade fiscal, que já se encontra no limite. 43 

Ao se discutir a data base do próximo ano e as melhorias na qualidade do trabalho relacionadas à 44 

pesquisa e extensão, foi levantado esse assunto, quanto ao índice, uma vez que os cursos se 45 

encontram com baixa demanda, ocasionando a diminuição de receitas. O conselheiro Gleydson 46 

perguntou quanto às tratativas sobre o concurso público: terá também para Gurupi? Será somente 47 

para professores ou também vai ser disponibilizado para servidores técnico-administrativos? Após, 48 

comentou sobre o processo de revalidação que proporcionou muita receita para Universidade e no 49 

momento se encontra parado. O conselheiro Sávio sugeriu que a APUG – Associação dos 50 

Professores Universitários de Gurupi, solicite da Presidência da Fundação um relatório com a 51 

descrição de todos os contratados e cargos comissionados vinculados à Fundação com seus 52 

respectivos valores, para analisar o quanto isso representa de contribuição salarial na folha de 53 

pagamento da Instituição. Ressaltou que a Universidade se encontra lotada de contratados, devido 54 

à interferência política. É preciso transparência nas informações, uma vez que a academia vem 55 

lutando para captação de receita. Mesmo que não deu certo de realizar o processo de revalidação 56 

novamente, ela trouxe muita receita para a universidade. Então a alternativa não é cortar salário de 57 

professor e sim verificar a situação como um todo, principalmente em relação ao quantitativo de 58 

contratados e quanto isso representa sobre a folha de pagamento da UnirG. O conselheiro Netto 59 

informou já ter solicitado tais informações ao Presidente da Fundação, que discorreu não ter ciência 60 

sobre os dados, mas que iria fazer uma reunião com a controladoria para levantamento das 61 

informações. O conselheiro Leonardo manifestou que consequentemente a despesa vai crescer, pois 62 

sempre haverá necessidade de atualização salarial, mesmo não mudando a quantidade de 63 

funcionários a tendência é aumentar a folha de pagamento devido correção salarial, que todo 64 

servidor tem direito. Sugeriu que a gestão invista em tecnologias, pois tais gastos não irão impactar 65 

o índice da folha de pagamento. O investimento em tecnologia pode reduzir a necessidade de 66 

funcionários em determinados departamentos e situações. A expansão da UnirG é necessária, mas 67 

é preciso ser com qualidade. O problema não é dinheiro, pois a instituição tem caixa. A complicação 68 

é o dinheiro que a Instituição gasta com funcionário em relação ao quantitativo de receita que entra. 69 

A Presidente informou que o processo do concurso já se encontra em andamento desde o ano 70 

passado e está previsto somente para Paraíso, pois no momento o campus apresenta mais 71 

necessidades. Ressaltou que foi solicitado que o concurso tenha vagas para docentes e servidores 72 

técnico-administrativos. Quanto a Gurupi, o campus ainda se encontra em tratativas com 73 

redistribuição de docentes.  Sobre o processo de revalidação, informou que a Instituição ainda não 74 

conseguiu reunião com o MEC – Ministério da Educação. O problema é que a Universidade precisa 75 

melhorar a nota do ENADE, para aumentar a nota do CPC, que atualmente é 02 (dois) e o MEC 76 

determina que seja 03 (três) para realizar o processo de revalidação. Foi implantado o EXAP na 77 

UnirG, porém os resultados só serão visíveis daqui alguns anos. Ressaltou que a acadêmica, além 78 

da revalidação de diplomas, realizou muitos feitos durante a atual gestão que proporcionaram a 79 

diminuição do índice de responsabilidade fiscal: como a ampliação da preceptoria para todos os 80 
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cursos e implantação do campus de Paraíso, onde o pagamento das progressões dos servidores só 81 

foi possível devido tais conquistas da academia. Item 1 da ordem do dia: Proposta de Alteração 82 

da Resolução 067/2024 – Que dispõe sobre as normas que regulamentam a distribuição de 83 

carga horária e acompanhamento de atividades docentes, no ensino, pesquisa, extensão e 84 

administração, no âmbito da Universidade de Gurupi – UnirG e revogou a Resolução 85 

CONSUP nº 056/2023. O conselheiro Fábio relatou que a resolução passou por alterações recentes, 86 

aprovadas pelo Conselho Acadêmico Superior, porém ao analisar algumas questões foi verificado 87 

um problema quanto a gestão acadêmica nos programas de mestrado, pois a resolução não especifica 88 

que o gestor que se encontra em um programa de mestrado poderia ficar isento das aulas de 89 

graduação. Os programas irão exigir no mínimo vinte horas do professor, que terão a carga horária 90 

de gestão e conforme a resolução se encontra atualmente, também deveriam ter no mínimo oito 91 

horas na graduação, ficando o docente muito sobrecarregado. Após, solicitou correção na 92 

numeração das seções da resolução, pois constam seções com numeração repetida. Sugeriu que seja 93 

acrescentado a seção IV, Art. 24, o parágrafo único, conforme segue: Parágrafo único. Os docentes 94 

ocupantes de cargos de gestão que exigem a dedicação de 40 (quarenta) horas semanais de 95 

trabalho, poderão acumular 60 (sessenta) horas de trabalho semanal, sendo estas distribuídas em 96 

40 (quarenta) horas para a gestão acadêmica e 20 (vinte) horas para serem desenvolvidas na 97 

docência, orientações de dissertação/tese dos (s) programa (s) de pós-graduação e atividades 98 

conforme Art. 21, isentando-os de ministrarem aulas na graduação, ficando a critério do docente 99 

a orientação de PIBIC e TCC como forma de estímulo à produção científica na graduação. O 100 

conselheiro Gleydson ressaltou já ter informado sobre a situação. O conselheiro Netto mencionou 101 

que a Lei nº 1755, que dispõe sobre, onde o docente que assume um cargo de gestão fica isento de 102 

dar aula. A conselheira Marcilene ressaltou que as alterações também atenderam aos coordenadores 103 

de curso. A Presidente colocou em votação a alteração apresentada, RESTOU APROVADA POR 104 

UNANIMIDADE. Item 2 da ordem do dia: Reposição T1 – Paraíso: Questionamentos em 105 

função de fatos supervenientes. A conselheira Núbia informou ter solicitado a pauta em razão do 106 

relatório encaminhado pela coordenação do curso de medicina de Paraíso, sendo necessário o 107 

entendimento de todos os pontos, para evitar problemas futuros com o registro dos alunos. O 108 

conselheiro Sávio perguntou se a pauta tem relação com a aprovação da reunião anterior, quanto à 109 

primeira turma de medicina de Paraíso. A conselheira Núbia esclareceu que sim, porém quando foi 110 

aprovado, não se tinha o quantitativo de alunos que iriam aderir à proposta, dando a entender que 111 

seriam todos os acadêmicos da turma. O parecer dispõe que não é possível cursar disciplinas de dois 112 

períodos simultaneamente. Assim, a Instituição de Ensino Superior (IES) deverá ajustar o calendário 113 

para a reposição do primeiro semestre de 2021. A coordenação elaborou o cronograma acadêmico 114 

com a inclusão de um componente curricular de oito créditos com início em 11/06/2024 e término 115 

em 21/12/2026, onde o 12º Período (2027/1) teria início em agosto de 2026 e conclusão em 116 

dezembro de 2026. Ocorre que o sistema entende que nessa data de agosto a dezembro de 2026, 117 

deve estar sendo realizado o segundo semestre de 2026, não sendo possível realizar o registro como 118 

o primeiro semestre de 2027. Diante disso, o término deverá ser pelo menos em janeiro ou fevereiro 119 

de 2027, para assim conseguir realizar o registro de diploma desses alunos. Citou que ao verificar o 120 

quantitativo de alunos, observou-se que não consta a adesão de todos os 56 acadêmicos ativos, que 121 

são originários da T1 – Primeira Turma de Medicina de Paraíso, para realizar a antecipação do curso, 122 

sendo: 39 alunos estão relacionados e aderiram a proposta; 14 alunos não estão relacionados e 3 123 
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alunos não estão aptos, devido terem reprovados e estão atrasados quanto a grade curricular. Após 124 

a apresentação questionou o pleno: A antecipação poderá ocorrer sem a adesão de todos os 125 

acadêmicos? Caso a resposta seja positiva, acadêmicos da T1 que não aderiram à antecipação, como 126 

será a inserção desses na sequência curricular? Serão automaticamente alocados na turma T2 para 127 

os períodos futuros? Deverão assinar algum termo, para que futuramente não venham 128 

responsabilizar a universidade por eventuais transtornos? Como fica a situação de acadêmicos que 129 

aderirem à antecipação e posteriormente desistirem? Motivados por diversas questões - sobretudo 130 

financeira, pois em alguns momentos eles terão dois boletos de mensalidade para serem pagos no 131 

mês - como será feita a reintegração desses acadêmicos? Serão redirecionados para a turma T2? Em 132 

caso afirmativo, existe o risco/tendência de superlotação da T2, o que exige análise e planejamento 133 

de recursos. Ressaltou que conforme a Resolução nº 2, de 18 de junho de 2007, do Conselho 134 

Nacional de Educação (CNE), orienta-se sobre o tempo mínimo para integralização do curso, diante 135 

disso, será necessário constar ao registro acadêmico do aluno, alguma observação. Demonstrou 136 

preocupação e reforçou a importância das aulas serem finalizadas no início do ano de 2027 e não 137 

em dezembro de 2026, conforme consta no cronograma. Informou que o vestibular da TI foi 138 

realizado em 02/05/2021 matrícula 11/06/2021 início das aulas 01/08/2021. O conselheiro Gabriel 139 

comentou que no início todos os alunos demonstraram interesse em aderir. O conselho CEE 140 

manifestou a possibilidade de fazer, porém com algumas pontuações de como deveria ser feito. 141 

Solicitou que não fosse tratado como uma antecipação, pois trata-se de uma adequação. Após citou 142 

sobre a aluna que ingressou ex officio, a mesma ingressou em sua Universidade de origem em 143 

2021/1 e depois veio para UnirG, realizando aproveitamento de disciplinas, ocorre que a acadêmica 144 

está questionando a possibilidade de aderir a proposta de adequação da turma uma vez que o 145 

vestibular dela se refere a 2021/1, porém com ingresso inicial em outra universidade. A conselheira 146 

Núbia esclareceu que caso o conselho aprove o caso da aluna ex officio, será necessário abrir para 147 

os demais alunos também, não somente a essa acadêmica em específico, sendo todos que 148 

participaram do processo de transferência. Sugerindo que a adesão seja aprovada somente aos alunos 149 

vinculados ao processo seletivo do primeiro semestre de 2021/1 da UnirG. O conselheiro Sávio 150 

ressaltou que o CEE analisou o caso apresentado para uma situação excepcional da UnirG, não 151 

podendo abranger para outras situações. Demonstrou preocupação após apresentação das datas, pois 152 

o primeiro entendimento foi que o vestibular tinha ocorrido em dezembro de 2020 para início das 153 

aulas em fevereiro de 2021, com a pandemia a turma teria perdido a semestre e as aulas tiveram 154 

início somente no segundo semestre gerando prejuízo para turma, porém na verdade o vestibular foi 155 

realizado em maio de 2021. Quanto a adesão o pleno não pode obrigar todos a aderirem, assim como 156 

não é possível liberar para poucos alunos. Após solicitou pedido de vista sobre pauta. O conselheiro 157 

Gleydson demonstrou algumas preocupações quanto ao assunto, principalmente após 158 

esclarecimentos de datas. O conselheiro Netto perguntou se a Núbia estava presente na última 159 

reunião, onde foi discutido o caso. A conselheira Núbia informou que não participou da reunião 160 

anterior, pois estava em aula do mestrado. O conselheiro Netto questionou a falta de informações 161 

importantes na última reunião. Devido ao pedido de vista, a Presidente suspendeu as discussões. O 162 

conselheiro Sávio questionou se as aulas referentes adequações que já iniciaram, permanecem ou 163 

serão suspensas? O conselheiro Gleydson lembrou que após pedido de vista o pleno não pode 164 

aprovar nenhum encaminhamento. O conselheiro Sávio sugeriu então que a decisão seja apresentada 165 

pela Reitoria. A Presidente e Reitora manifestou que considerando a aprovação anterior do 166 
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CONSUP; a situação dos acadêmicos que já se planejaram; a contratação dos docentes que já estão 167 

ministrando as aulas; considerando que o CEE já foi informado quanto ao início das aulas de 168 

readequação, determina que irá manter a continuidade das aulas, porém solicita que todos os alunos 169 

envolvidos tenham ciência que a aprovação do CONSUP poderá ser suspensa, com decisão 170 

retroagida. Os esclarecimentos de tais questionamentos são necessários, para não haver um processo 171 

administrativo futuramente. Item 3 da ordem do dia: Relatório: Visita Técnica CONSUP, aos 172 

campus de Paraíso, Colinas e Gurupi.  O conselheiro Adriano apresentou o relatório da visita 173 

técnica realizada aos campus de Paraíso, Colinas e Gurupi.  A Presidente colocou em votação a 174 

prorrogação da reunião por mais uma hora, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. 175 

Após a Presidente colocou em votação a prorrogação da apresentação do conselheiro Adriano por 176 

mais dez minutos, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. O conselheiro Adriano 177 

continuou com a leitura do relatório. Concluiu que os conselheiros que elaboraram o relatório votam 178 

de forma conjunta no sentido de que a Reitoria da Universidade de Gurupi, em parceria com a 179 

Fundação UnirG, deve atender a todas as demandas levantadas pela Comissão de Verificação in 180 

loco expressas no relatório, destinando todos os recursos financeiros e humanos para viabilizar o 181 

atendimento de todas as solicitações feitas pelas coordenações dos Cursos de Medicina de Gurupi, 182 

e de Paraíso, pois a responsabilidade dessa Universidade é assegurar a oferta da educação superior 183 

com qualidade. Os Relatores também votam, de forma conjunta, no sentido de que somente haverá 184 

permissão do Conselho Acadêmico Superior para abertura de um novo Curso de Medicina na cidade 185 

de Colinas após serem atendidas todas as reivindicações e demandas mencionadas acima, referentes 186 

ao Curso de Medicina de Paraíso e ao Curso de Medicina de Gurupi. O conselheiro Netto discorreu 187 

ter lido com calma o relatório, que não participou da visita em Paraíso e Colinas, mas conseguiu 188 

acompanhar a visita nas instalações do campus de Gurupi, em especial ao curso de medicina. 189 

Salientou que o curso de medicina de Gurupi tem mais de 20 anos em andamento e no início passou 190 

pelos mesmos problemas que estão ocorrendo em Paraíso. Todo curso quando é implantado passa 191 

por algumas dificuldades que vão se resolvendo aos poucos. É notório os vários problemas 192 

apresentados pelos membros, que Paraíso enfrenta e precisam ser solucionados, principalmente em 193 

relação à estrutura física. Em Colinas foi possível observar que a estrutura é muito boa e não terão 194 

os mesmos problemas, com salas de aula e laboratório. Expôs que uma coisa não inviabiliza a outra, 195 

quanto ter que atender todas as reivindicações do curso de medicina de Paraíso e Gurupi para 196 

abertura de Colinas. Manifestou que os problemas precisam ser resolvidos, mas não precisam ser 197 

vinculados à abertura de outro campus. A abertura de Colinas irá ajudar a resolver parte dos 198 

problemas a partir do retorno financeiro. O conselheiro Adriano parabenizou o trabalho da 199 

coordenadora do curso de medicina de Gurupi e relatou que a coordenadora mencionou um episódio, 200 

que a mesma se reportou a cada docente, para que eles ajudassem a coordenação e ampliassem a 201 

carga horária para que algumas atividades importantes pudessem ser realizadas no curso. Ao final 202 

do mês os docentes receberam um valor líquido menor em comparação ao mês anterior, ou seja, os 203 

docentes trabalharam mais e ganharam menos por questões do valor do teto e demais descontos da 204 

folha de pagamento. O conselheiro Netto relatou sobre reunião com o Presidente da Fundação onde 205 

foi discutido sobre o teto salarial. O conselheiro Gabriel manifestou o desejo de participar de uma 206 

reunião do CONSUP que a pauta não seja levada somente para o lado financeiro e sim que seja 207 

discutido qualidade. A Instituição tem dinheiro, pois foi aprovado um plano de expansão de Paraíso, 208 

cuja previsão de arrecadação anual era de quinze milhões. Questionou para onde foi o dinheiro e 209 
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expôs a necessidade de verificar com o que está sendo gasto as receitas de Paraíso. Muitos falam 210 

que precisa abrir o campus de Colinas para melhorar os problemas de Paraíso, porém essa mesma 211 

fala foi utilizada para a abertura de Paraíso, cujo intuito era melhorar os problemas de Gurupi. Agora 212 

a Universidade possui problemas em Gurupi e Paraíso. Lembrou que o CEE já ressaltou a 213 

necessidade de melhorias em Paraíso. Informou que já foi realizado consultas a pacientes com doze 214 

alunos, porque a instituição não possui estrutura. A turma possui sessenta alunos, com somente doze 215 

vagas no internato. Os docentes precisam comprar pincel, pois os fornecidos pela Universidade não 216 

estão funcionando mais, são coisas básicas que não são resolvidas. É preciso começar a prezar pela 217 

qualidade e começar a gastar direito, quando a qualidade começar a ser o principal fator, o interesse 218 

pelos cursos vai aumentar e consequentemente haverá o aumento da receita.  O conselheiro Adriano 219 

apresentou fotos da visita, mostrando as necessidades do curso de Paraíso; a reforma das instalações 220 

do campus de Colinas e estrutura do curso de medicina de Gurupi que apresenta uma estrutura 221 

melhor, porém com alguns itens velhos, sendo necessário renovação. O conselheiro Netto 222 

manifestou que todos estão cientes da necessidade de solucionar os problemas de Paraíso, o que não 223 

é preciso é vincular isso à abertura de Colinas. Sugeriu realizar uma reunião presencial com o 224 

Presidente da Fundação UnirG para alinhamento e assinar um termo de ajuste de conduta no 225 

Ministério Público, com a definição de um tempo para implantação das melhorias, pois tudo que 226 

envolve financeiro deve ser tratado com a Fundação. Solicitou que diante do relatório apresentado 227 

e demais manifestações, seja desvinculado a abertura do campus de Colinas. O conselheiro Gabriel 228 

questionou a desvinculação, uma vez que a condicionante foi aprovada pelo pleno em reunião 229 

anterior. Após solicitou pedido de vista sobre o relatório apresentado. O conselheiro Netto solicitou 230 

urgência e propôs que o conselheiro entregasse o relatório de vista em 5 dias úteis. A Presidente 231 

informou que o conselheiro tem até 15 dias para entregar o relatório de vista, conforme regulamento. 232 

O conselheiro Gleydson informou que o regulamento dispõe o período de 15 dias, porém também 233 

dispõe que o pleno pode aprovar um novo período devido à urgência do assunto a ser discutido, 234 

podendo ter a convocação de uma reunião extraordinária para discutir o assunto. O conselheiro 235 

Gabriel solicitou que o pedido de vista do conselheiro Sávio também seja encaminhado em igual 236 

período. O conselheiro Netto discorreu que a solicitação deveria ter sido requerida durante a pauta, 237 

no momento em que foi solicitado o pedido de vista pelo conselheiro Sávio. Após propôs um período 238 

de 5 dias úteis para entrega do relatório do pedido de vista do conselheiro Gabriel, sendo convocada 239 

uma sessão extraordinária para discussão do assunto. A Presidente colocou em votação os 240 

encaminhamentos: 1 – entrega do relatório de 15 dias; 2 – entrega do relatório em 5 dias, RESTOU 241 

APROVADO POR 14 votos o encaminhamento 2, tendo 1 voto o encaminhamento 1 e 1 242 

abstenção do conselheiro abstenção. A Presidente solicitou a verificação no regulamento para 243 

saber se é dias úteis ou corridos. Kamila, secretária de apoio, verificou o regulamento e demonstrou 244 

ser dias corridos. A Presidente informou que diante do encaminhamento aprovado irá convocar uma 245 

reunião extraordinária para o dia 18 de novembro, para discussão do relatório do pedido de vista. 246 

Após a Presidente encerrou a sessão, às 17h01min, agradeceu a presença de todos e eu, Kamila 247 

Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, lavrei esta ata a qual, após lida e 248 

discutida, foi aprovada e datada. Gurupi, 07 de novembro de 2024. A reunião segue gravada no 249 

drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome Sessão Plenária EXTRAORDINÁRIA 250 

- 07/11/24 – 2024/11/07 13:33 GMT-03:00 – Recording. 251 
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KAMILA VIEIRA GOMES Assinou - Email: kamilavieiragomess@gmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 16264) - Documento de identificação informado: 027.117.341-61 - DATE_ATOM: 2024-12-13T14:59:31-03:00

13 Dec 2024, 15:55:02
NÚBIA CRISTINA GONZAGA PINTO CARDOSO Assinou (312c5ecb-3626-4ff8-898b-c7bbea55a037) - Email:
secretaria@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta: 9906) - Geolocalização: -11.7347725
-49.0968797 - Documento de identificação informado: 017.560.931-48 - DATE_ATOM: 2024-12-13T15:55:02-03:00

13 Dec 2024, 16:48:28
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20794) - Documento de identificação informado: 959.117.821-20 - DATE_ATOM: 2024-12-13T17:46:20-03:00

13 Dec 2024, 19:26:06
LEONARDO JOSÉ RIBEIRO MOTA Assinou - Email: leojrmota@hotmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 56618) - Geolocalização: -11.7456457 -49.1019332 - Documento de identificação informado:
880.473.501-53 - DATE_ATOM: 2024-12-13T19:26:06-03:00

14 Dec 2024, 09:12:08
ANTONIO JERONIMO NETTO Assinou - Email: ajnetto@gmail.com - IP: 186.192.249.226 (186.192.249.226 porta:
56718) - Documento de identificação informado: 008.209.224-98 - DATE_ATOM: 2024-12-14T09:12:08-03:00
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JOÃO PEDRO REIS DE PAULA MELO Assinou (5387f34f-b6f4-401e-9f0a-340dbc401b89) - Email:
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20264) - Geolocalização: -11.727591299704958 -49.06919078857885 - Documento de identificação informado:
961.212.621-68 - DATE_ATOM: 2024-12-17T09:35:48-03:00

17 Dec 2024, 10:03:14
MIRÉIA APARECIDA BEZERRA PEREIRA Assinou (7fe80c8e-aa37-4c44-99c1-7c4becbf4d5d) - Email:
mireia@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.161 (186.192.249.161 porta: 41328) - Documento de identificação
informado: 997.469.301-25 - DATE_ATOM: 2024-12-17T10:03:14-03:00

17 Dec 2024, 14:26:57
SAMARA T M GOMES Assinou - Email: samaratatielle@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta:
56210) - Documento de identificação informado: 893.536.682-04 - DATE_ATOM: 2024-12-17T14:26:57-03:00

18 Dec 2024, 16:17:08
GABRIEL CORREIA NEDIR MIRANDA Assinou - Email: gabriel.c.n.miranda@unirg.edu.br - IP: 45.235.217.138
(dynamic-45-235-217-138.igpfibra.com.br porta: 40168) - Geolocalização: -16.5917896 -39.1027984 - Documento
de identificação informado: 084.819.335-03 - DATE_ATOM: 2024-12-18T16:17:08-03:00
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